

十月六・七日 六年生修学旅行

実行委員中心に自分たちで修学旅行を創りあげようとしていました。自覚ある行動が目立った二日間。お弁当の時、お土産を選ぶ時等優しい顔が印象的でした。

十月十二日 一年生校外学習

暑い日になりましたが、グループ行動にも挑戦。ほとんどのグループがはぐれずに見学。お弁当には何が入っているか、嬉しそうに教えてくれました。

十月十六日 五年生校外学習

笠間焼手ひねり体験では集中して作業に取り組む姿が見られました。お弁当のおかげで短時間で作業を始められました。完成が楽しみです。

六年生の日光修学旅行… あいさつや集団での行動、個々の行動等六年間の指導が積み重なり、担任の先生の指導があり大変素晴らしい子どもの姿…

一年生の校外学習…一年生でも、めあてを持ち集団で行動しようと努めていました。

五年生の校外学習…本日の校外学習で全学年の校外学習が終わりです。これまでの準備…等々

教職員が元気になる日報コメント 教務主任が書き続け、百号「え…

教務主任、養護教諭は全ての校外学習引率。

養護教諭は毎回子どもサイズを考えながら着替えを持参したり、簡易トイレを作ったり、工夫を重ねていました。そういえば運動会練習で気分がすぐれない子が保健室に向かうのに、スキップしてたっけ…